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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la cinquième séance du conseil d'établissement tenue le 5 avril  

2011, à 19h00, au Local #120 de l’école Sainte-Marie  

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Nicolas Hennaut, parent, substitut au Comité de parents 

Claire St-Jean,  enseignante 

Tiffany Senecal, enseignante 

Nathalie Fortier parent 

            Nadine Lussier, parent 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Linda Fortin,                directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Isabelle Dupuis, enseignante 

Éric Gervais,               parent 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

M. Brûlé, président, accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. Il 

est 19h05. 

 

2. Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par M. Jean-François Dubé d'accepter l'ordre du jour tel que présenté  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 15 mars 2011 

Il est proposé par Mme Nathalie Fortier d'accepter le procès-verbal du 15 mars 2011 

tel que déposé.  

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

4. Parole au public 

Aucun public 

5. Correspondance 

 Lettre de remerciement aux parents membres du CÉ pour la Semaine du 

personnel 

 Publicité : Les petits voisins du Fort -  Groupe d’échange de gardiennage 

  

Points de décision 

6. Critères de sélection de la direction d’établissement – Année 2011-2012 

Ce point est traité à la toute fin de la réunion en l’absence de la direction.  Une copie 

du dernier formulaire des critères de sélection de la direction pour l’École Sainte-

Marie est remise aux membres pour discussion. 

Il est proposé par M. Jean Brûlé de reconduire ces mêmes critères pour la prochaine 

période en ajoutant la valeur « transparence dans les dossiers » dans les besoins du 

milieu, valeur que l’on reconnaît à Mme Fortin et qu’on apprécie. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

7. Cahiers d’activités 2011-2012 

Lors de la séance de mai 2010, un plafond de coûts combinés (cahiers d’activités et 

activités éducatives complémentaires) de 115$ avait été voté par les membres du 

Conseil d’établissement.  Ce même plafond est maintenu pour 2011-2012 avec la 

possibilité pour les parents de faire une contribution volontaire de 20$. 

Une liste des coûts des cahiers d’exercices pour l’année 2011-2012 pour tous les 

niveaux a été remise aux membres pour révision. 

Il est proposé par Mme Tiffany Senécal d’accepter la planification des coûts pour 

les cahiers d’exercices 2011-2012 telle que présentée. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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8. Semaine du personnel 

La semaine de reconnaissance du personnel s’est tenue du 28 mars au 1
er

 avril 2011. 

Des dépenses de 242,48$$ ont été engagées. 

 

Il est proposé par M. Nicolas Hennaut de rembourser la somme de 242.48$ à M. 

Jean Brûlé pour les dépenses engendrées pour des douceurs offertes au personnel.   

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

9. Affaires diverses 

M. Brûlé relate les échanges qu’il a eus avec un citoyen, M. Grenier, qui se plaignait 

de différents irritants dont la vitesse de circulation entre la rue Roland-Gagnon et 

Denault       

 

Points de suivi 

10. Aménagement de la cour  

Suite à l’envoi d’une trentaine de demandes de commandites, certaines réponses ont 

été reçues. Sobeys et le bureau du Député Lessard ont décliné la demande. La Ferme 

Guyon a manifesté un certain intérêt pour un don en biens (arbres). Un promoteur 

immobilier a fait un don de 200$. Gaz Métro et la Banque nationale ont demandé à la 

direction de compléter des demandes en ligne via leur site Web, ce qui a été fait par 

Mme Fortin. 

 

11. Organisation scolaire 2011-2012 

Pour l’instant, on parle d’un groupe de plus à l’école Sainte-Marie pour 2011-2012. 

1
re

 année : 5                           FA : 2 groupes 

2
e
 année : 4                            TED : 3 groupes 

3
e
 année : 4 

4
e
 année : 4 

5
e
 année : 2,5 

6
e
 année : 2,5 
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Points d’information 

 

12. Parole au représentant de OPP 

Les membres de l’OPP se sont réunis le 4 avril pour discuter de leur rôle et mandat. 

Suite à cette rencontre, il est clair que ces parents souhaitent qu’un nouvel OPP soit 

reconduit pour 2011-2012. L’OPP pourrait conseiller le CÉ dans certains dossiers 

(photos scolaires, Salon du livre, Activité d’accueil de la rentrée, etc.) 

 

 

13. Parole au représentant au Comité de parents 

Monsieur Brûlé nous fait un court compte rendu des points qui seront discutés lors 

de la rencontre du comité de parents prévue le 7 avril 2011. Essentiellement, il s’agira 

d’une présentation de l’Organisme « Allô Prof ». 

Il rappelle aussi la tenue de la soirée de reconnaissance des bénévoles le 27 avril 

prochain. 

 

14. Parole à la responsable du Service de garde 

La Semaine des Services de garde se tiendra du 16 au 20 mai 2011. 

 

15. Parole aux membres 

Aucun point n’est apporté 

 

16. Parole au public 

Aucun public 

 

17. Information de la direction 

Belle semaine de reconnaissance du personnel. Merci au CÉ et à OPP. 

18. Affaires diverses 

Aucun point 

 

 

 



 

  Procès-verbal du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT de l'École Sainte-Marie 

 

 Procès-verbal, réunion du 5 avril 2011 

 5/5 

 

 

 

CE-10-11-44 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Manon Barbeau de lever l’assemblée à 19h40. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

Notes prises par M. Nicolas Hennaut, secrétaire de réunion 

  

 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Jean Brûlé, Président          Date d’adoption du procès-verbal 


